Solothurner Kantonalturnfest

06.00, Bauma die Frisur sitzt, Treffpunkt für die Turnerinnen und Turner des TV Bauma. Mit der Busfahrt nach Wetzikon beginnt das ganze Abenteuer am Samstagmorgen. Die letzten stiegen dann in Zürich noch zu wo wir dann, luxuriös, in der 1. Klasse bis nach Solothurn fuhren. Wir suchten uns einen nahen Platz unter einem Baum als Taschendepot. Schon bald wurde eingeturnt und mental die Gerätekombination zwei Mal durchgespielt. Mit einem Blitzwechsel durch den Shuttlebus, welcher also mit uns Baumern wirklich voll war, flitzten wir in die andere Turnhalle wo wir sogleich mit dem aufstellen beginnen konnten! Eine klasse Vorführung! 9.27 ergab die Note im Einteiligenwettkampf, also Gerätekombination. Nach zwei Stunden Ruhepause ging es erneut ans Einwärmen. Die zweite Gerätedisziplin stand an. Nach einem hektischen Höheneinstellen wurde eine seriöse und sehr gute Vorführung präsentiert. Die Note 9.42, Tageshöchstnote an den Geräten. Nun lag es im 3-teiligen Wettkampf an den Leichtathleten. Bei den heissen Temperaturen war es nicht einfach. Doch sie rannten, hüpften, sprangen und schossen. Die Zeiten, Höhen und Weiten kamen, bei den einen mehr und den anderen weniger. Doch auch die Leichtathleten zeigten eine gute Form. Danach war der Wettkampf abgeschlossen. Die Zelte wurden noch aufgestellt und man traf sich anschliessend dann beim Nachtessen wieder. Ein erfolgreiches Fest ergab dann noch einen krönenden Abschluss des ganzen Tages. Danach fand auch jeder ein Schlafplätzchen, die einen waren besser gewählt, die anderen – naja – eben verschissener. An der Rangverkündigung am Sonntagmorgen konnte der Baumer Fahnen sich wieder einmal auf dem Podest zu oberst platzieren. Sieger 1-teiliger Wettkampf Geräte. Der 3.teilige Wettkampf fiel auf den sehr guten 12 Rang – Auszeichnung. Am Nachmittag wurde dann die Sonne noch ganz ausgenutzt, in der nahe gelegenen Badi oder auf dem Festplatz selbst wo die Becher mit den Depots sich stapelten.

Müde aber gut gelaunt traten wir dann den Heimweg an. Mit einem Spaghettiplausch fand das erfolgreiche Turnfest, das letzte in der Ära unseres Oberturners, einen sehr guten Ausklang. Für die Arbeit mit uns, in unserem Turnverein vielen Dank.

Turnergruss Stefanie Altenburger